

L'amour sur le net - 1/1

Peut-on vraiment tomber amoureux(se) sur le net ?

L'amour frappe n'importe qui et n'importe quand. Mais cela peut-il se produire sur le net ?

On peut parler de coup de foudre lorsqu'on croise une personne dans la rue, mais sur internet celà est différent. Rencontrer une personne sur un chat, c'est tout d'abord apprendre à connaître cette personne.

Puis petit a petit, a force de discuter de tout et de rien, on commence a s'attacher a cette personne. Et on remarque, lorsqu'elle n'est pas là, qu'elle nous manque.

Que faire ensuite ? C'est la grande question qui revient souvent, et qui pose problème. Dois-je le rencontrer ou pas ?

La réponse sera différente selon la personne. Certaines iront tout de suite, d'autres ce casseront la tete avec des reflexions du style "et si je ne lui plait pas, que vais-je lui raconté ?..."

Quoi qu'il en soit, j'ai été moi meme victime de celà. Mais il se trouve que cette personne s'amusait, avec plusieurs pseudonymes... Il a finit par m'avouer la vérité, que son prénom n'était pas le bon, sa ville n'était pas la bonne... Ca a été un choc car je m'étais vraiment attachée à cette personne, et lui aussi par la suite... Alors même si vous croyez avoir trouvé l'homme ou la femme de vos rêves sur internet, méfiez vous tout de meme un petit peu, on ne sais jamais :)